



新成人  
武石諒さん(森吉)

新成人  
金森彩夏さん(合川)

押尾川親方  
(元豪風閣)

新成人代表  
三田剛琉さん

# 令和元年度 北秋田市成人式

外は38℃  
猛暑の中、粛然と未来に向かって

4人の新成人に 二十歳の抱負を聞いてみました



石田薫さん(合川出身)  
岩手県：大学生  
両親や友人など多くの方に支えられて成人を迎えることができました。現在は、大学でインフラや都市計画について学びを深めています。将来は公務員として秋田県のまちづくりに貢献できるよう努力し続けます。



松橋未来さん(阿仁出身)  
東京都：大学生  
家族や友人、地域の方々にたくさん支えられて成人を迎えることができました。これから私の夢である建築士になって家族に恩返しできるように、今は大学生活を一生懸命頑張っていきたいです。



武石拓海さん(森吉出身)  
宮城県：大学生  
20歳になって常々周囲の方々の支えがあってここまでこれたのだなと実感しています。元号も変わり来年はオリンピックもあります。時代は絶えず変化していますが、それに迅速に対応できる大人になりたいです。



佐藤麻望さん(鷹巣出身)  
千葉県：看護学生  
無事に成人を迎えることができました。今は県外で看護を学んでいますが、いつかは自分を育ててくれた秋田に貢献したいです。家族をはじめたくさんの方にお世話になりますが、夢に向かって頑張ります。



北秋田市成人式が8月15日に北秋田市文化会館で行われ、新成人が一堂に集い新たな一歩を踏み出しました。今年、北秋田市で新成人となられた方は、平成10年4月2日から平成11年4月1日までに生まれた318人で、その内244人が式典に参加しました。式典には新成人のほか、市及び教育委員会、市議会議員、県議会議員、市内小中学校・高校の校長、中学校卒業時の恩師らが出席し二十歳の門出を祝いました。記念式典では、津谷市長が「晴れの式典を迎えられた新成人の皆さん、おめでとうございます。成人の仲間入りを果たした皆さんの顔を見ると、明るい表情に溢れ、大きな希望に胸を膨らませていく様子を感じます。高い志のもと輝かしい未来へ歩みを進めながら、ふるさとの誇りと愛着を忘れることなく、今後の活躍と健勝を心から願っています。」などと式辞を述べました。続いて、黒澤芳彦市議会議長、近藤健一郎県議会議員、北林文正県議会議員が祝辞を述べました。最後に新成人を代表して、三田剛琉さん(鷹巣中学校卒業)が「北秋田市で成人式を迎えられたことを本当にうれしく思う。無事にこうして成人式に集うことができたのは、家族や学校の先生方、地域の皆さんなど、成長を温かく見守ってくれた人たちのおかげで、私たちを育ててくれたふるさとに、恩返しができる人間になれるようあらゆる面において努力していく。」などと決意の言葉を述べました。式典後には、北秋田市ふるさと大使である押尾川親方(元豪風閣)が記念講演を行ったほか、北秋田市から新成人に記念品として贈られる記念写真の撮影が、それぞれの出身地区ごとに行われました。